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Congrès XIII  -  1994 
Lake Louise, Canada 

 
« Congrès dans un Site Célèbre » 

 

 
Au Congrès, nous nous réjouissons ensemble, nous nous éveillons, 

nous discutons entre nous. 
La nature grandiose semble opérer l’inauguration ; 

Sous un ciel élevé et devant des rocheuses splendides recouvertes de neige, 
Notre cœur, tout joyeux, estime cette sensation de paix. 

 
 

Ensemble, frères et sœurs, nous nous réjouissons, nous discutons entre nous ; 
Notre conscience-véritable s’éveille ; nous nous sentons en paix et en harmonie. 

Tout l’univers-cosmique fait partie d’un même foyer, 
Dans l’amour, nous participons ensemble au Congrès,  

débordants de sentiments d’affection. 
Des quatre directions cardinales, 

Ensemble, nous organisons le Congrès ; ensemble, nous aimons et estimons Dieu. 
Nous venons ici pour participer à cette réunion et pour parler 

Et discuter de la vérité prouvant la construction de Dieu. 
Quotidiennement la neige tombe en recouvrant tout 

Transformant une montagne enneigée divine, ô combien magnifique ! 
 
 

Lorsque nous la voyons, nos palpitations se transforment en paroles ; 
Notre esprit et notre cœur purs et légers ressentent la paix et la joie en cette vie. 

Nous jurons en notre cœur de réaliser notre forgeage 
Pour aider notre Âme à évoluer et à se réjouir dans cette existence. 

C’est en retournant au Ciel que c’est vraiment excellent ; 
Réalisons cet exploit en nous exerçant jour et nuit au perfectionnement spirituel. 

Nous nous souvenons de n’être plus en proie ni à l’entichement ni à l’intransigeance ; 
Nous revenons à la sérénité et à la tranquillité du non-être afin d’avancer 

dans notre pratique. 
 
 

Nous nous orientons vers la Sphère de la Non-Naissance ; 
Dieu nous accorde dans Sa grâce le bel Amour divin nous permettant de pratiquer 

et de parvenir au but. 
Notre pays est celui de Dieu 

Où il n’existe plus de luttes et où nous évoluons à propos dans notre ascension. 
 
 
 

     Respectueusement, 

    Lương Sĩ Hằng 
 

      Paris, le 17 – 10 – 1993 
     (C.d.T. : T.Q.T.) 
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MESSAGE DE MAITRE TAM 

Pour l'inauguration du Congrès des Merveilles 1994  

A Lake Louise – Canada 

 

 

 

Chers amis, 

 

Nous sommes les pratiquants du Vô-Vi d'outre-mer, avec notre pratique Vô-Vi originaire du 

Vietnam. Moi-même, j'en ai semé les graines et entretenu les plantes. Aujourd'hui, vous en 

prenez conscience et vous vous réunissez nombreux ici dans un même élan d'évolution et 

d'entraide. 

 

En ce jour, je remercie vivement le Comité d'Organisation qui a permis à tous de jouir, dans la 

paix et la joie, de la beauté naturelle du site, avec les pins bien droits, qui réveillent l'esprit et 

l'incite à se corriger. Nous devons être toujours droits. Le pratiquant du Vô-Vi agit toujours 

dans la droiture et pratique avec sérieux pour comprendre la mécanique céleste.  
IL NE FAUT JAMAIS ECOUTER LES PROPOS DE MIRAGES SUR LA MECANIQUE 

CELESTE, quels qu'ils soient et d'où qu'ils viennent ! La mécanique céleste se trouve dans 

notre conscience profonde. Si nous travaillons à la réveiller et que nous pratiquons pour 

évoluer, nous trouverons toujours une solution au problème, quel qu'il soit. Les actions et les 

réactions, échelonnées le long de notre voie, de la terre au ciel, viennent de notre cœur. 

IL NOUS FAUT PRATIQUER POUR NOUS PERFECTIONNER ! 

 

Les pratiquants du Vô-Vi doivent pratiquer avec sérieux. Ils doivent prendre conscience du 

principe originel et progresser pour pouvoir remettre à la postérité la voie de sa prise de 

conscience. 
IL NE FAUT PAS CONSTRUIRE DES MIRAGES, DES IMAGINATIONS ET INDUIRE LES 

GENS A LA SUPERSTITION. 

Nous ne pouvons pas accepter cela. Moi-même, de ma plus tendre enfance jusqu'à présent, je 

n'ai jamais accepté les choses floues, les illusions, les histoires du passé qui prônent tel 

Bouddha et tel autre. Cela est inutile et sans justesse. 

Nous sommes des pratiquants pour nous perfectionner. Si notre cœur est bon, nous aurons 

l'occasion de retourner à notre vraie origine qui est sans commencement et sans fin. Cela est 

le caractère de Bouddha qui est présent dans chacun de nous. Si nous nous tournons vers 

l'extérieur et que nous nous adonnons aux perturbations, à l'avidité, aux agressions, à 

l'intransigeance, comment pourrons-nous retrouver notre vrai caractère ?  

C'est pourquoi, j'ai toujours encouragé les pratiquants de faire des efforts pour se 

perfectionner et apporter aux autres les expériences de leur pratique d'une méthode infiniment 

merveilleuse. 

NOTRE AME EST IMMORTELLE. N'installons pas en nous les superstitions. Il faut pratiquer 

sérieusement pour évoluer et dénouer nous-mêmes les karmas qui nous chargent depuis les 

vies antérieures. Tout obéit aux lois de cause à effet. Nous devons pratiquer pour nous 

perfectionner conformément à ces lois et pour nous libérer. 

Je garde espoir que vous sachiez vous entraider fraternellement, vous aimer les uns les autres 

pour vous édifier par des échanges basées sur la vérité de votre pratique et non pas pour vous 

leurrer par des mirages et des illusions. 
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Il faut pratiquer en toute droiture comme ces pins qui se dressent droits et fiers, avec tout 

notre naturel et notre spontanéité innée. Vous pouvez constater devant vos yeux : les 

montagnes sont altières et les pins s'élèvent droit vers le ciel. Au Paradis, il n'existe, comme je 

l'ai dit, aucun arbre déformé, aucune tristesse, aucune impureté ni aucun désordre. Et pourtant, 

il en existe sur cette terre. Pourquoi ? 

A cause des désordres. Celui-ci veut réaliser ses projets sans respecter ceux des autres. 

Impossible ! Il faut réaliser des choses utiles pour tout le monde. Chacun de nos pas, chacune 

de nos paroles, sont importants. Il faut les réaliser pour le bien de tout le monde. Ce n'est que 

justice. Le pratiquant du Vô-Vi doit atteindre ce niveau-là. 

Pourquoi faisons-nous la différence entre les religions ? Cela n'est pas juste. Dans le fond de 

toute conscience s'anime la vie. Chacun a un cerveau que les hommes ne peuvent pas 

fabriquer. Si nous maîtrisons notre corps et notre cerveau pour retourner à la sérénité, notre 

esprit sera illuminé et nous ne nous induirons plus en erreur. 

 

IL FAUT REVEILLER SA CONSCIENCE ET GROSSIR SES EFFORTS. Il ne faut pas attendre 

des autres des titres honorifiques. Cela est une grave erreur. 

Il faut prendre conscience par soi-même. Si notre esprit d'harmonie s'éveille, notre énergie 

s'intensifie et notre conscience s'illumine. Le Seigneur Bouddha n'a pas travaillé pour une 

seule personne mais pour tout le monde. Sa Sérénité va vers tous les êtres. Maintenant, il nous 

faut apprendre cette voie et revenir à la sérénité. Cela est un exploit et non pas une bagatelle. 

Les petites réalisations, vous pouvez les voir quotidiennement à la télévision. Il n'y a que des 

tueries tous les jours, pour quel intérêt ? Les partis et les religions se constituent pour 

s'entretuer. 

 

Nous ne faisons plus ces activités mais nous travaillons à développer notre cœur et notre 

conscience. 

 

Dieu nous a donné ce merveilleux univers microcosme, il nous reste à l'exploiter et nous 

aurons l'occasion de jouir de tout ce bonheur. 

 

Mes paroles vers vous en ce moment me sont données par la communion du Ciel et de la 

Terre pour vous ouvrir l'esprit. Ce sont les Etres qui m'ont précédé qui me donnent la voix 

pour vous parler. Si nous arrivons, par notre pratique, à les atteindre, nous pourrons tout avoir. 

Tous les êtres sont égaux et ont le même droit de progresser. Dans un pays où l'égalité de tous 

n'existe pas, il n'y a que souffrance pour le peuple. De même, si l'égalité n'existe pas dans la 

famille, ses membres ne peuvent que se déchirer. La même chose au sein des religions, des 

sectes. Il n'y a alors qu'entraves et tenailles mutuelles, sans possibilité d'évolution. 

 

C'est pourquoi nous devons être de tout cœur reconnaissant à Dieu et aux Bouddhas et nous 

développer pour progresser. Nous devons revenir à une organisation bien ordonnée pour la 

moindre des choses et notre cerveau sera éclairé et notre esprit illuminé. 

 

Nous avons une méthode que nous devons pratiquer chaque nuit. A quoi servent les exercices 

de concentration de l'énergie spirituelle, de respiration cyclique, et de contemplation 

méditative ? Tout cela est pour vous remettre en ordre. 

 

Vous respirez le souffle vital de l'univers pour vous remettre en ordre. Vous revenez à la 

sérénité pour illuminer votre cerveau. Tout cela est un trésor précieux. 

Personne d'autre ne vous montre ces exercices. Ce sont nous qui les avons pratiqués et nous 

vous les avons appris. Beaucoup de pratiquants ont retrouvé la sérénité et pris conscience de 
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jour en jour de leurs erreurs. Ils n'ont pas besoin d'évoquer leurs vies antérieures. Ils leurs 

suffit de voir leurs erreurs présentes pour comprendre les lois de cause à effet qui chargent 

leurs vies antérieures. Et ils se résignent pour dénouer leurs karmas.  

Les personnes qui pratiquent avec moi et qui écoutent mes paroles pour accepter de se 

résigner voient leurs problèmes se résoudre peu à peu et leur futur illuminé. Leur âme ne se 

sent plus bloquée. 

 

Aujourd'hui est notre jour de joie, bien qu'il soit anticipé par rapport au Têt Vô-Vi annuel qui 

devrait avoir lieu au 7e mois alors que nous ne sommes qu'au mois de mai. Mais nous nous 

adaptons à la situation. 

Comme aujourd'hui, nous avons pu apprécier le site naturel grâce à l'œuvre d'un certain 

nombre de personnes qui ont créé le décor et élevé un gîte merveilleux pour nous. Nous 

devons rendre grâce de tout cœur à nos prédécesseurs et pratiquer pour remettre de l'ordre en 

nous. 

 

Après ce Congrès, nous retournerons chez nous et nous nous efforcerons de nous 

perfectionner plus et de pratiquer avec plus de persévérance. 

 

Nous devons remettre de l'ordre dans notre être dans les moindres détails pour être en fusion 

avec les vibrations de l'univers et nous sublimer. 

La mécanique céleste ne marque qu'un temps pour nous réveiller la conscience et nous 

pousser à progresser. Tous les êtres vivants doivent apprendre et évoluer et ne peuvent pas 

changer le cours de la mécanique céleste. Nous ne pourrons en parler que si nous pourrons en 

changer le cours. Vous devez comprendre que votre tristesse, votre énervement, vos colères, 

vos intransigeances sont les manifestations de la mécanique céleste de votre univers 

microcosme. Et si vous pratiquez pour revenir à la sérénité, vous dégagerez toutes ces 

pressions. 

 

Nous avons à notre portée une méthode, nous avons l'heureuse chance d'avoir un corps, nous 

devons appliquer cette méthode pour atteindre la lucidité et édifier notre corps dans la paix et 

l'harmonie si nous voulons apporter aux autres un modèle de vertu et de spiritualité. C'est cela 

l'important. 

 

Les pratiquants du Vô-Vi n'ont pas besoin de lire beaucoup de livres mais apprennent dans la 

civilisation naturelle et sereine de Dieu et des Bouddhas. Bien des pratiquants ont atteint cette 

Voie. C'est pourquoi, nous devons déployer nos efforts pour avancer. 

 

Partout, même au Vietnam, il y a des pratiquants, encore très jeunes, qui pratiquent avec 

persévérance. Ils se développent beaucoup et nous apprécient grandement. Ils souhaitent que 

nous organisions un Congrès au Vietnam et m'ont prié d'en accorder l'autorisation. En vérité, 

je n'ai aucun pouvoir de le faire. J'espère que le Comité d'organisation international du Vô-Vi 

notera cette demande et étudiera profondément tous les aspects d'une prochaine organisation 

du Congrès au Vietnam. Beaucoup de personnes m'ont écrit directement pour me demander 

l'autorisation de le faire. Mais je répète que je n'ai aucun pouvoir et je ne l'ai plus. Si vous 

organisez un congrès, j'y souscrirai ma part et j'y assisterai. Si vous m'invitez à prendre la 

parole je vous dirai tout ce que je ressentirai. 

Nous marchons ensemble sur une même voie pour évoluer. Nous sommes dans les mêmes 

situations, nous avons aussi les cinq organes et nous pratiquons une même méthode venue 

d'En-Haut pour nous aider à nous sublimer. 
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AUJOURD'HUI, JE DECLARE OUVERT LE CONGRES. 

 

 

Soyez heureux dans ce beau site naturel donné par Dieu et les Bouddhas qui nous ont permis 

d'arriver jusqu'ici. Bien des gens aspirent à venir mais n'ont pas eu la chance de le faire. 

Nous sommes des Vietnamiens, un peuple qui avons été opprimé depuis des années, à qui on 

a interdit l'accès dans les différents pays. Et même, dans la pratique de l'ascèse spirituelle, 

nous avons été induits en erreur. Aujourd'hui, nous n'entretenons plus cette mentalité et nous 

devons avancer en droite ligne. Nous refusons de nous laisser berner et nous évoluons dans la 

sérénité pour voir clairement que les Vietnamiens sont égaux avec tous les peuples du monde 

entier. 

Maintenant, les pratiquants du Vô-Vi l'ont bien ressenti. Ils sont logés dans de belles 

demeures qu'ils ne pourraient pas avoir s'ils restaient isolés. Aujourd'hui, ils jouissent des 

mêmes droits que les autres peuples, ils peuvent apprendre, s'amuser et étudier les Principes 

Divins qui sont formés dans leur cerveau.  

 

Les grands exploits que nous n'avons pas pu réaliser seront édifiés par nos mains réunis 

fraternellement pour les laisser en héritage à la postérité. 

 

 

 
MERCI DE VOTRE ATTENTION. 
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MESSAGE DE MAITRE TAM  

Pour la clôture du Congrès des Merveilles 1994 à Lake Louise – Canada 

 

 

 

J'ai déjà parlé dans des milliers de cassettes, priant les pratiquants de se réveiller et de se 

perfectionner, de se repentir de ses karmas pour s'en dégager. 
QUAND VOUS AVEZ PROMIS DE PRATIQUER, IL FAUT LE FAIRE SANS VOUS DEVIER DE 

VOTRE CHEMIN ! 

Si nous sommes des ascètes illuminés, nous n'avons pas besoin de rechercher des adeptes. Si 

nous sommes des êtres célestes, point, non plus, n'est besoin de rechercher des fidèles. 

Pratiquer naturellement et laisser les gens venir de leur propre cœur et avec leur lucidité. Cela 

est plus droit et plus juste. Il ne faut pas faire des affaires ou créer des partis. 

 

Que sont les associations Vô-Vi ? Est-ce que je les ai créées ? Non, je n'ai jamais cherché à en 

créer une. Elles se constituent naturellement et spontanément, c'est cela le mérite. 

Aujourd'hui, vous vous êtes réunis ici sans que je ne vous le demande. Cela s'est fait 

naturellement pour montrer comment est l'Amour Divin et comment s'opère le Dharma de 

Bouddha. Il ne faut pas chercher à rassembler les gens nombreux car cela risquerait de tourner  

mal, de créer des perturbations pour soi-même et de s'empêcher de se développer. On 

deviendra alors menteur, cela n'est pas la vertu d'un ascète spirituel. 
IL FAUT S'EFFORCER D'ECOUTER MES PAROLES POUR PRATIQUER AVEC SERIEUX. 

Si notre pratique nous permet de nous ouvrir un peu, il faut continuer de pratiquer encore. Les 

niveaux de Bouddhas sont multiples, il faut pratiquer pour progresser encore plus. Une petite 

ouverture sur le monde des Bouddhas ne signifie pas la réalisation de la voie spirituelle. On ne 

peut pas se prendre pour un Bouddha soi-même. Il faut encore évoluer vers d'autres ciels, 

d'autres niveaux. Il faut encore apprendre, faire encore plus d'efforts. Déjà, la base 

fondamentale de notre existence sur cette terre est pour apprendre à nous résigner pour 

pouvoir avancer. Nous apprenons aussi la droiture, la justice et la lucidité et non pas le 

mensonge qui pourrait se retourner contre nous et nous nuire, créant un lourd karma qui va 

nous accabler toute notre vie et nous empêche de nous développer. 

Je vous présente les choses dans leur globalité pour vous les faire comprendre clairement et 
DU FOND DE VOTRE COEUR, VOUS DEVEZ VOUS REPENTIR DE VOS ERREURS 

IMMEDIATEMENT. 

NE VOUS LAISSEZ PAS ALLER A LA FOLIE ET NUIRE AUX DIFFERENTS MONDES. 

Les pratiquants du Vô-Vi qui ont atteint une certaine lucidité, possédant la méthode 

spirituelle, ayant de la volonté, un corps physique, doivent prendre exemple directement des 

personnes qui ont déjà réalisé la voie spirituelle pour prendre conscience et évoluer. 

 

Je vous ai déjà conseillé clairement de ne pas vous engager dans des moyens de rassembler 

les gens. J'ai déjà dit que les pratiquants du Vô-Vi ne font pas de la politique. 

Chercher à constituer des partis n'apportera que des ennuis pour soi-même. Tout ce que je 

vous ai dit, c'est pour vous prévenir et vous éviter des dangers. Je veux vous aider à avancer et 

non pas vous nuire. C'est pourquoi IL FAUT M'ECOUTER HONNETEMENT ET VOUS 

RESOUDRE A VOUS DETACHER DES FOLIES DE GRANDEUR. 

 

Les pratiquants du Vô-Vi sont tous des frères et sœurs et n'ont pas de problèmes entre eux. 

Pourquoi remuer les choses du passé, les erreurs restées bloquées dans le tréfonds de chaque 

cœur, les commérages, les calomnies ? A quoi cela sert-il ? 
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Nous gagnons beaucoup d'argent pour faire quoi ? 

Nous devons tous mourir. Nous pratiquons pour sauver notre âme, c'est la chose la plus 

nécessaire. 

C'est pourquoi, durant ces quelques jours de congrès, nous avons appris beaucoup de choses 

que les longues années de la vie quotidienne ne peuvent pas nous apporter. 

Durant ces deux jours, beaucoup de choses se sont révélées ainsi que le fond du cœur de 

chaque pratiquant et son niveau d'évolution. 

 

LE PARDON EXISTE-T-IL DANS LE COEUR DE CHAQUE PRATIQUANT ? 

Tout cela fait partie des épreuves entre les pratiquants. Nous devons marcher droit sur notre 

voie. Si nous nous en écartons, l'esprit de pratique du Vô-Vi sera là pour nous contrôler et 

nous passer au crible. Si le pratiquant ne pratique pas juste, il devra se repentir. Il ne faut pas 

blesser les uns les autres. Il est plus juste de garder le cœur pur pour apprendre et bannir toute 

rancune. 

Si nous gardions rancune dans notre cerveau nous pourrions faire de la politique et nous 

pourrions vivre et mourir pour notre leader. Mais ici, je ne vous ai jamais demandé de faire de 

la politique. Je vous ai demandé de vous en détacher et de ne prendre parti pour personne. Il 

faut prendre la justice pour en faire la base de votre ascèse spirituelle et pour construire pour 

tous. 

Durant ces deux jours, vous n'avez pas appris peu de choses. Dans quelques instants, chacun 

de nous va quitter cet auditorium et emporter dans ses souvenirs les images qui l'aideront à 

prendre plus clairement conscience de lui-même et de ses erreurs et à prendre fermement la 

résolution de pratiquer jusqu'au but. 

Dans l'avenir, nous nous réunirons encore dans la fraternité aux prochains congrès. 

 

 
AUJOURD'HUI, JE DECLARE LA CLOTURE DU CONGRES. 

 

 

 

Lương Sĩ Hằng 
 

 

 

 

 


